



Teufelskreis und Gotteszirkel

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99892-2

Fausts Scheitern als philosophische Herausforderung Mit Illustrationen von Martin Turner Von Wolfgang Mölkner und Rolf Gröschner 2023, 210 S., brosch., 34,— € ISBN 978-3-495-99892-2 (Philosophie erzählt, Bd. 8)

Faust irrt, solang er strebt, im Kraftfeld zweier Kreise: Sein Pakt mit Mephistopheles hat ihn in einen "Teufelskreis" gezwungen, Mephistos Wette mit dem Herrn zudem in einen "Gotteszirkel". Gescheitert am verteufelt übereilten Vorwärtsstreben, wird die literarische Gestalt – als tragische Figur der Moderne – zu einer philosophischen Herausforderung.

Die beiden Autoren nehmen die Herausforderung an und fragen, wie ein Leben auf eigene(n) Faust gelingen kann. Ihr Dialog über die Beantwortung dieser Frage ergibt im Sprachspiel des Reihentitels "Philosophie erzählt" drei Narrative des Gelingens, die in Goethes Fausttragödie fehlen: Lebensfreude, Liebesglück und Selbstorientierung.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.







Teufelskreis und Gotteszirkel

Fausts Scheitern als philosophische Herausforderung Mit Illustrationen von Martin Turner By Wolfgang Mölkner and Rolf Gröschner 2023, 210 pp., pb., € 34.00 ISBN 978-3-495-99892-2 (Philosophie erzählt, vol. 8) in German

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99892-2

As long as he strives, Faust remains caught in the force field of two circles: His pact with Mephistopheles has forced him into a 'vicious circle', while Mephistopheles' wager with the Lord has embroiled him in a 'circle with God'. Having failed in his devilishly hasty attempts to make progress, the literary figure—as a tragic figure of modernity—becomes a philosophical challenge.

In this book, the two authors take up this challenge and ask how a life conducted on one's own initiative can succeed. Their discussion on the answer to this question results in three narratives of success that are missing in Goethe's Faust: the joy of life, happiness in love and self-orientation.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburger Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.



